



À l'approche de la Coupe d'Afrique des Nations (CAN) 2023, le Cameroun est en ébullition. La presse locale a révélé une bombe concernant la liste que le sélectionneur national Rigobert Song s'apprête à dévoiler.

Les Lions Indomptables, qui affrontent un groupe difficile, rencontrent déjà des complications avant le lancement de la compétition phare de la Confédération Africaine de Football (CAF). Après le forfait de Bryan Mbeumo, blessé avec Brentford, les incertitudes entourant la blessure de Georges Kevin Nkoudou et les hésitations d'André Onana, une autre révélation a secoué la presse camerounaise ce mardi.

Rigobert Song, ancien capitaine des Lions Indomptables et désormais sélectionneur national, aurait pris des décisions radicales qui auront des conséquences importantes. Critiqué régulièrement dans les médias, Song prend des risques en constitution de son équipe pour la CAN 2023, et une tendance se confirme selon la presse locale.

Éric Maxime Choupo-Moting, écarté de la CAN 2023 ?

Si Rigobert Song a déjà écarté Ngadeu Ngadjui de l'équipe en vue de la Coupe du Monde 2022 au Qatar, il semblerait qu'il fasse de même avec Éric Maxime Choupo-Moting pour la CAN 2023.

Selon CFOOT, média local, le nom de l'attaquant camerounais du Bayern Munich ne figurerait pas dans la liste de Rigobert Song pour la compétition. Pourtant, Choupo-Moting, ancien joueur du Paris Saint-Germain, est considéré comme un cadre essentiel par les millions de supporters camerounais. Vice-capitaine des Lions Indomptables, Choupo-Moting est un pilier du vestiaire et son absence à la CAN 2023 pourrait avoir un impact négatif sur l'esprit de l'équipe.

On se souvient encore de sa sortie polémique lors de la CAN 2021, où il n'a pas été aussi influent sous la direction de Toni Conceicao. Il avait d'ailleurs refusé de jouer le match pour la 3e place contre le Burkina Faso, déclarant : "J'ai parlé avec le coach. Je lui ai dit que je ne me sentais pas bien psychologiquement pour le match, à cause de tout ce qui s'est passé ces derniers jours. Je suis très déçu et frustré car je suis venu aider l'équipe à remporter la CAN. Je mérite du respect. Le coach m'a montré qu'il ne compte pas à 100% sur moi. Nous avons joué 120 minutes en demi-finale et il ne m'a même pas fait entrer. Pour moi, c'est un manque de respect. J'ai été obligé de dire la vérité au coach. Je suis très déçu."

---